

Élections législatives des 30 juin et 7 juillet 2024

5 ÈME CIRCONSCRIPTION DU BAS-RHIN

30
JUIN

7
JUILLET



Marc RUHLMANN

Yeliz GENCER, suppléante

AVEC VOUS, POUR VOUS !

Madame, Monsieur,

Les élections européennes ont mis en évidence le désaveu et la rupture de confiance de nos concitoyen.nes à l'égard d'Emmanuel Macron. Assumant le risque de plonger le pays dans le chaos en organisant de manière précipitée des élections législatives, il espérait pouvoir trouver une issue en se présentant, une nouvelle fois, comme le seul rempart possible contre l'extrême-droite et en réduisant le débat public à ce face à face qui élude les sujets de fond et pousse une moitié de nos concitoyen.nes à se détourner des urnes.

Mais c'était sans compter sur le sens des responsabilités et la détermination des formations de gauche à s'accorder sur un contrat de législature et à unir leurs forces. C'était ce que l'on attendait d'elles. C'est chose faite ! **A vous, à nous, ce 30 juin de lui donner les moyens d'agir !** Dans sa diversité et rejoint par des militants du monde syndical, associatif mais aussi des citoyen.nes partageant l'idéal républicain, **le nouveau front populaire représente aujourd'hui la seule alternative au projet mortifère du rassemblement national** mais aussi à la politique de casse sociale, du mépris, de l'appauvrissement du pays, conduite depuis 2017.

Ici, à vos côtés, nous sommes fiers de pouvoir porter cet espoir qui est aussi le vôtre. Celui de remettre de la concorde et du respect mutuel dans une société inclusive et ouverte sur le monde, de redonner à chacune et chacun, et tout particulièrement aux jeunes, confiance en l'avenir, celui de renouer avec le progrès social et de permettre à toutes et tous de vivre sereinement et dignement.

Aujourd'hui, nous voulons mettre nos convictions et notre détermination au service de cette ambition forte que porte le nouveau front populaire et mettre en œuvre ce projet de ruptures écologiques et sociales. Convaincus que **notre rôle est d'être votre porte-voix**, nous continuerons à être disponibles pour vous rencontrer et rester à l'écoute de ce qui compte réellement : l'amélioration de votre vie au quotidien et notre capacité collective à préserver la planète que nous transmettrons aux générations futures. **Pour que la vie change dès cet été et que s'ouvrent de nouvelles perspectives, votez Nouveau Front Populaire !**

Marc Ruhlmann



NOUVEAU FRONT POPULAIRE



Parmi **NOS PREMIERES MESURES** pour répondre aux préoccupations des Français, réveiller l'espoir et construire l'alternative :

Bloquer les prix des biens de première nécessité dans l'alimentation, l'énergie et les carburants par décret



Abroger immédiatement les décrets d'application de **la réforme** d'Emmanuel Macron **portant l'âge de départ à la retraite à 64 ans**, ainsi que les réformes de l'assurance-chômage

Augmenter les salaires : passage du SMIC à 1600€ net, hausse de 10% du point d'indice des fonctionnaires



Protéger nos agriculteurs de la concurrence déloyale et favoriser les circuits courts



Salariée depuis 11 ans dans un établissement médico social permettant l'accompagnement pluridisciplinaire de personnes en grande précarité, je suis intimement convaincue de la nécessité absolue de combattre les inégalités sociales pour évoluer collectivement dans une société plus juste et équitable laissant à chacune et chacun une digne place.

Investie bénévolement, par ailleurs, depuis de nombreuses années dans le champ militant et associatif (le chaudron des alternatives, résigraphies etc..), j'essaie avec les autres membres de construire des dynamiques de propositions citoyennes face aux grands projets néfastes, inutiles et destructeurs du vivant dans son ensemble.

Mariée et maman de trois jeunes enfants, je ne peux me résoudre à me réveiller dans un état fasciste dans trois semaines. C'est ce qui a motivé mon rapprochement de groupes politiques comme LFI puis du Nouveau Front Populaire en plus de mes actions citoyennes.

Le programme du nouveau front populaire est en soi porteur d'espoir et de mieux vivre ensemble ! Il est complet et fédérateur et je me réjouis de le porter aux côtés de Marc Ruhlmann. J'aimerais apporter à ce beau projet de société ma joie militante, comme une force politique.

Je vous invite à construire ensemble notre rêve général !

Yeliz Gencer



UN SEUL BULLETIN DE VOTE POUR BATTRE JORDAN BARDELLA ET EMMANUEL MACRON

TOUTES LES VOIX COMPTENT !

Il faut se rassembler et défendre notre liberté, l'égalité et la fraternité.
Notre candidature est celle de ce combat.

Avec vous, pour vous !

Pour en savoir plus : www.nouveaufrontpopulaire.fr